



せんだん

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り

令和3年11月18日

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/>

みなみっ子文化祭大成功！

登校時に大空に飛来する白鳥の群れを見ることが増えてきました。鳴き声と共にV字飛行をする姿はこれまでほとんど見たことのない私にとって感動的ですしあります。正門からはえき場となっている田んぼには20羽以上の白鳥を見ることができる日もあります。校庭の白鳥棟から見るようになるのももう間もなくでしょうか。

11月6日（土）に開催したみなみっ子文化祭には多くの保護者の皆様に来ていただきありがとうございました。今年度も該当学年のご家族のみ体育館での鑑賞とさせていただき、その都度入れ替えるなどご不便をおかけしましたが、延べ200名以上の方に見てもらえたことで、子どもたちも精一杯の発表ができていました。



1年：大きなかぶ



2年：みなみんピック 2021



3年：パラリンピックを
しょうかいします



4年：福祉について考えよう
～私達にできること～



5年：銭太鼓・安来節踊り



6年：伝えよう
明るいニュース



4～6年：合奏「優しいあの子」

みなみっ子文化祭に向けて、4年生は社会福祉協議会の職員の方に来ていただき、車いすの操作や高齢者の疑似体験をし、聴覚障がいの方と手話通訳の方に来ていただき手話や指文字などを教わりました。5年生は安来節踊りを一宇川さんと岩佐さんに何回も来ていただき教えていただきました。関わってくださった方々に改めてお礼申し上げます。

二中3年生のあいさつ運動

今月9日（火）に6名、16日（火）に11名の本校卒業生の二中3年生が正門前、ローソン前、大塚地区であいさつ運動をしてくれました。総合的な学習の時間の地域貢献としての取組の一環だそうです。

呼び掛けのポスターとたすきを準備して笑顔で「おはようございます！」とあいさつをしてくれると小学生のあいさつも心なしかいつもより大きな声であいさつを返していた気がしました。それぞれの方向の最後の登校班には学校まで一緒に歩く姿は見ていてほほえましくもありました。

毎朝の登校時にも自転車で必ず挨拶をしてくれる中学生は子どもたちにとって良いお手本です。地域を明るく元気にしてくれるあいさつの輪がどんどん広がるといいですね。



19日は臨時休業です

19日は二中校区の小中学校を会場に第34回島根県社会科教育研究大会が開催されます。県内全域から多くの先生方に来ていただき、5、6年生の子どもたちの授業を見ていただく計画でしたが、新型コロナウイルス感染症対策としてそれができなくなりました。当日は、事前（6年生は16日、5年生は17日）に撮ったビデオを観ていただきながら、授業について研究協議を行います。

既に文書でお知らせしているように、この日は二中校区全小中学校のみ臨時休業です。15時までは家から出ないということも共通としていますので、家庭での過ごし方についてご理解、ご協力のほどよろしく願いいたします。

11/20～12/31の主な予定

- | | |
|------------|--------------------------------|
| 11月23日（火） | 勤労感謝の日、大塚交流センター文化祭 |
| 11月24日（水） | ストーリーテリング、6年再生可能エネルギープログラミング教室 |
| 12月1日（水） | 3年社会科見学（安来消防署）、街頭指導 |
| 12月2日（木）～ | 3日（金）6年修学旅行（出雲・浜田・江津・大田・雲南） |
| | 5年ヴァイオリン鑑賞会（アルテピア） |
| 12月7日（火） | 5・6年県学力調査 |
| 12月8日（水） | 読み語り（人権教育に関する本） |
| 12月10日（金） | 全校朝礼、アイテムデー |
| 12月13日（月） | 分団会 |
| 12月14日（火） | 5・6年フェンシング出前授業、大掃除 |
| 12月15日（水）～ | 16日（木）学期末個人懇談 |
| 12月21日（火） | 6年交流学习（情報科学高校） ※能義小・宇賀荘小6年生と |
| 12月23日（木） | 給食最終日 |
| 12月24日（金） | 2学期終業式 |

